

大阪本社会場に総合職採用者約40名が出席

鴻池運輸株式会社「2021年度 総合職入社式」を開催

新型コロナウイルス感染拡大防止策を徹底して実施

鴻池運輸株式会社(本社:大阪市中央区、代表取締役社長執行役員 鴻池 忠彦)は、4月1日(木)、大阪本社で入社式を開催し、本年度総合職採用者 37 名*が出席しました。出席幹部数の削減や座席間隔を十分確保し、全員が検温、マスク着用、アルコール消毒の徹底など、新型コロナウイルス感染拡大防止に努めつつ、実施しました。式典では、鴻池社長から下記のような訓示が述べられました。 ** KONOIKE グループ全体では、総合職 38 名および専門職合計で 255 名が入社

【代表取締役社長執行役員 鴻池 忠彦 新入社員への訓示(骨子)】

- ・コロナ禍は、大きな変化を受け入れ、大きく変化する大きなチャンスである
- ・KONOIKE グループは創業 141 周年となる本年まで、多くの方々に支えられながら幾多の困難を 乗り越え、今日まで成長してきた
- ・その根底にある DNA は「期待を超えなければ、仕事ではない」という強い想いであり、 その想いで成すべき「私たちの使命」として「『人』と『絆』を大切に、社会の基盤を革新し、 新たな価値を創造します」という企業理念を掲げている
- ・これらを大切にお客さまや社会から選ばれ続ける企業であり続けたい
- ・当社の原点は「現場」にあること、品格ある社員が品格ある企業をつくること、「良い企業」で あるためにあらゆるステークホルダーとの関係を大切にすること、を常に忘れずに努力すること
- ・皆さんが健康でいること、良好な人間関係を築くこと、人から必要とされること、人から感謝されることなどを通じて「幸せになってほしい」と強く思う
- ■ベトナム人1名、中国人1名を含む 37名が間隔を十分確保し着席



■鴻池社長もマスク着用で訓示



(報道関係者様お問い合わせ先) 広報室 古屋、竺原 tel:03-3575-5753